



SUPPORT COUNCIL FOR THE REALIZATION OF  
PARTNERSHIP CONTRACTS

AVIS DE CONSULTATION OUVERTE POUR LA DEMANDE DE COTATION  
N° 02/DC/CARPA/CIPM/2024 DU 22 AVR 2024 RELATIVE A L'ACQUISITION DU  
MATERIEL INFORMATIQUE AU CONSEIL D'APPUI A LA REALISATION DES CONTRATS DE  
PARTENARIAT (CARPA).

**FINANCEMENT** : Budget du CARPA : Exercice 2024.

### 1- **Objet de la Consultation**

Dans le cadre de la mise en œuvre du plan d'action du Conseil d'Appui à la Réalisation des Contrats de Partenariat (CARPA), le Président du CARPA, Maître d'Ouvrage, lance un Avis de Consultation Ouverte pour une Demande de Cotation relative à l'acquisition du matériel informatique.

### 2- **Consistance de la prestation**

Les prestations objet de la présente consultation consistent en la fourniture de ~~Six~~ (06) ordinateurs de bureau, un (01) ordinateur portable, d'onduleurs (06), de régulateurs de tension (06), d'un scanner et disques durs externe (02).

### 3- **Délai et lieu de livraison**

3.1. Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la livraison des fournitures objet de la présente Consultation est de trente (30) jours calendaires. Ce délai court à compter de la date de notification de l'Ordre de service de commencer la livraison.

3.2. Les fournitures, objet de la présente Consultation seront livrées au siège du CARPA à Yaoundé/Bastos.

### 4- **Allotissement**

La présente Consultation comporte un lot unique.

### 5- **Coût prévisionnel**

Le coût prévisionnel de l'opération est de dix millions six cent mille (10 000 000) Francs CFA TTC.

### 6- **Participation et origine**

La participation à la Consultation est ouverte à égalité de conditions aux Sociétés et Entreprises de droit Camerounaise exerçant dans le domaine.

### 7- **Financement**

Les prestations, objet de la présente Consultation sont financées par le Budget du CARPA, Exercice 2024, imputation : 222 300

### 8- **Cautionnement de soumission**

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, un cautionnement de soumission établi par un établissement bancaire ou organisme financier habilité par le Ministre chargé des finances et dont la liste

figure dans la pièce 10 de la DC d'un montant de **deux cent mille (200 000) francs CFA** et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

#### **9- Consultation du Dossier de Consultation**

Le Dossier de Consultation peut être consulté aux heures ouvrables, auprès de l'Unité Administrative et Financière du CARPA, au Quartier Bastos Bld de l'URSS. Tél. : (237) 243 80 11 16 : BP : 33 745 Yaoundé. e-mail : info@pppcameroun.cm dès publication du présent avis.

#### **10- Acquisition du Dossier de Consultation**

Le dossier peut être obtenu aux heures ouvrables auprès de l'unité administrative et financière du CARPA, au Quartier Bastos Bld de l'URSS. Tél. : (237) 243 80 11 16. BP : 33 745 Yaoundé. e-mail : info@pppcameroun.cm dès publication du présent avis, contre présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de **vingt-cinq mille (25 000) FCFA** dans le compte d'affectation spécial pour la régulation des marchés publics ouvert auprès des agences BICEC, compte (n° 3359886000194). Par ailleurs, les soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse complète (boîte postale, Téléphone, Télécopie, e-mail).

#### **11- Remise des Offres**

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais en six (06) exemplaires dont un (01) original et cinq (05) copies marquées comme tels, devra parvenir au CARPA au plus tard le.....**28 MAI 2024**..... à 14 heures précises, contre récépissé et devra porter la mention :

« AVIS DE CONSULTATION OUVERTE POUR LA DEMANDE DE COTATION N°02/DC/CARPA/CIPM/2024 DU.....**22 AVR 2024**..... RELATIVE A L'ACQUISITION DU MATERIEL INFORMATIQUE AU CONSEIL D'APPUI A LA REALISATION DES CONTRATS DE PARTENARIAT (CARPA). »

**« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »**

#### **12- Recevabilité des Offres**

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes, selon le cas, par le service émetteur, ou une autorité administrative conformément au listing prévu au Règlement de la Consultation. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis de Consultation.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis de consultation sera déclarée irrecevable.

#### **13- Ouverture des offres**

L'ouverture des offres se fera en un temps :

Elle aura lieu le..**28 MAI 2024**.. à 15 heures précises à la Salle de Réunion du CARPA, par la Commission Interne de Passation des Marchés.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée ayant une parfaite connaissance du dossier.

## 14- Critters d'évaluation

### 14.1 critères éliminatoires

- Absence ou non-conformité du cautionnement de soumission à l'ouverture des plis:
- Non production au-delà du délai de 48h après l'ouverture des plis. d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente (excepté le cautionnement de soumission) :
- Fausses déclarations. manœuvres frauduleuses ou pièces falsifiées :
- Absences d'une pièce de l'offre technique ou de l'offre financière:
- Non-conformité du délai de livraison proposé:
- Non-conformité des spécifications techniques proposés par rapport au modèle :
- Absence des prospectus accompagnés des fiches techniques :
- Absence de l'autorisation du fabricant et/ou du distributeur agréé
- Non satisfaction d'au moins 5 oui sur 6 des critères essentiels.

### 14.2 Critères essentiels

L'évaluation de l'offre technique portera sur les critères énoncés dans le tableau ci-dessous:

| N° | CRITERES ESSENTIELS                                                                                                                                                                                                      | POSITIF<br>(OUI) | NEGATIF<br>(NON) |
|----|--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|------------------|------------------|
| 1  | Référence du soumissionnaire : Avoir exécuté au moins un(02) prestations similaires au cours des cinq(05) dernières années.( produire les copies des premières et dernières pages des marchés signés + pv de reception). |                  |                  |
| 2  | Satisfaction d'au moins 90% des caractéristiques techniques                                                                                                                                                              |                  |                  |
| 3  | Disponibilité des pièces de rechanges et service après-vente disponibilité d'un personnel permanent et qualifié)                                                                                                         |                  |                  |
| 4  | Délai de livraison                                                                                                                                                                                                       |                  |                  |
| 5  | Présentation générale du dossier                                                                                                                                                                                         |                  |                  |
| 6  | Preuves d'acceptation des conditions du règlement de la consultation, paraphés daté et signés à la dernière page (signature précédé de la mention lu et approuvés)                                                       |                  |                  |

Pour qu'une offre soit retenue pour l'analyse financière, elle devra satisfaire tous les critères éliminatoires et au moins 5 sur 6 de oui des critères essentiels.

**NB :** Toutes les pièces doivent être certifiées conformes par une autorité administrative compétente et datées de moins de 03 mois.

## 15- Attribution

Le Maître d'Ouvrage attribuera la Lettre Commande au Soumissionnaire ayant présenté une offre remplissant les critères de qualification technique et financière requises et dont l'offre a été évaluée la moins-disante en incluant le cas échéant les rabais proposés.

#### **16- Durée de validité des Offres**

Les soumissionnaires restent tenus par leurs offres pendant soixante (60) jours à partir de la date limite de dépôt des offres.

#### **17 - Renseignements Complémentaires**

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à l'adresse suivante : **Siège du CARPA à Yaoundé, Quartier Bastos, Bld de l'URSS, Tél. : (237) 243 80 11 16, BP : 33 745 Yaoundé, e-mail : [info@ppp-cameroun.cm](mailto:info@ppp-cameroun.cm).**

#### **18- Dénonciations**

Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS à la CONAC aux numéros suivants : 673 20 57 25 ou 699 37 07 48.

Yaoundé, le **22 AVR 2024**

Le Président du CARPA  
Autorité Contractante

#### **AMPLIATIONS :**

- MINMAP(pour information);
- ARMP(pour publication et archivage);
- CIPM (pour information);
- Affichage.



*Rondoma Iekono Dieudonné*



SUPPORT COUNCIL FOR THE  
REALIZATION OF PARTNERSHIP CONTRACTS



2 2..AVR.2024. OPENED NATIONAL QUOTATION REQUEST TO N°02/ONQR/SCRPC/CIPM/2024 OF  
RELATING TO ACQUISITION OF COMPUTER EQUIPMENT TO THE SUPPORT  
COUNCIL FOR THE REALIZATION OF PARTNERSHIP CONTRACTS.

FINANCING: CARPA budget: Fiscal year 2024.

1- Subject of the tender

As part of the roadmap of the President of Support Council for the Realization of Partnership Contracts (SCRPC). Owner. is launching an Open Consultation Notice for the Quotation request relating to the acquisition of computer material.

2- Nature of service

The services subject to this consultation consist of the supply of ~~five~~ (06) desktop computers, one (01) laptop, inverters (06), voltage regulators (06), a scanner and external hard drives (02).

3- Delivery and place of deadline

3.1. The maximum delivery deadline provided for by the contracting Authority shall be thirty (30) days, after notification of the service order to start the services.

3.2. The supplies subject of this contract will be delivered to Support Council for the Realization of Partnership Contracts (SCRPC), in Yaoundé/Bastos.

4- Allotment

The supplies are in single lot.

5- Estimated cost

The estimated cost of the operation following prior studies stands at **ten million (10,000,000) CFA Francs**.

6- Participation

Participation in the Consultation is open on equal terms to Companies and Companies under Cameroonian law operating in the field.

7- Financing

The services, subject of this Consultation, are financed by the CARPA Budget, Fiscal Year 2024, allocation: 222.300

8- Bid bond

Under penalty of rejection of the Offer, each bidder must attach to their administrative documents, a refundable bid bond, produced by a banking establishment or financial organization authorized by the Minister responsible for Finance and listed in Exhibit 10 of the Bid, DC in the amount of **two hundred thousand (200,000) CFA francs** and valid for thirty (30) days from the date of opening of the offers.

## **9- Consultation of Tender File**

The Consultation File can be consulted during working hours, at the Administrative and Financial Unit of SCRPC, at Quartier Bastos Bld de l'URSS. Tel. : (237) 243 80 11 16; BP: 33 745 Yaoundé. e-mail: info@pppcameroun.cm upon publication of this notice.

## **10- Acquisition of tender file**

The file can be obtained during working hours from the administrative and financial unit of SCRPC, at Quartier Bastos Bld de l'URSS. Tel.: (237) 243 80 11 16. BP: 33 745 Yaoundé. e-mail: info@ppp-cameroun.cm upon publication of this notice, against presentation of a receipt for payment of a non-refundable sum of twenty-five thousand (25,000) FCFA in the special account for the regulation of public procurement opened with BICEC agencies, account (n0 33598860001-94).

Also, the tenderers will have to register, making sure at the same time that their address (postal, telephone, fax, e-mail) is provided in the Contract's Service during working hours.

## **11- Submission of offers**

Tenders should be written in English or French and in six (06) copies with one (01) original and five (05) photocopies. This file should reach the Administrative and Financial Unit/CARPA in Yaoundé, on or before the **2.8.MAI.2024**, at exactly 2.00 Pm local time and should carry the following labelled:

**“OPENED NATIONAL QUOTATION REQUEST TO TENDER  
N°02/ONQR/SCRPC/CIPM/2024 OF 2.2.AVR.2024 RELATING TO ACQUISITION OF COMPUTER  
MATERIAL**

*“To be opened only during the bids analysis session”*

## **12- Admissibility of offers**

Under pain of be rejected, only original of true copies certified by the issuing service or administrative authorities (Senior Divisional Officers, Divisional Officers...) of the administrative documents required, including the bid bond, must imperatively be produced in accordance with the special conditions of the invitation to tender. The must obligatorily not be older than three (03) months or must be produced after the signing of the tender file.

Any offer not in conformity with the prescription of this notice and tender file shall be declared inadmissible. Especially the absence of a bid bond issue by a first bank approved must by the Ministry of finance shall lead to a pure and simple rejection of the offer without any appeal being entertained.

## **13- Opening of bids**

The opening of tenders will take place on **2.8.MAI.2024** at 3 p.m. sharp in the CARPA Meeting Room, by the Internal Tenders Commission. Only bidders may attend or be duly represented by a person of their choice.

## **14- Evaluation criterion**

### **14.1 Main elimination criteria**

- Absence or non-compliance of the bid bond when opening bids:
- Non-production beyond the deadline of 48 hours after opening the envelopes, of a piece of the administrative file deemed non-compliant or absent (except the bid bond):
- False declarations, fraudulent maneuvers or falsified documents:

- Absence of a part of the technical offer or the financial offer;
- Non-compliance with the proposed delivery time;
- Non-compliance of the technical specifications proposed with the model;
- Absence of prospectuses accompanied by technical sheets;
- Absence of the authorization of the manufacture or approval of the distributor issued by the manufacturer;
- Failure to satisfy at least 5 yes out of 6 of the essential criteria.

## 14.2 Essentiels Criteria

The evaluation of the technical offer will focus on the criteria set out in the table below

| N° | ESSENTIAL CRITERIA                                                                                                                                                                             | POSITIF<br>(YES) | NEGATIF<br>(NO) |
|----|------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|------------------|-----------------|
| 1  | 1 Bidder's reference: Having performed at least one (02) similar services over the last five (05) years (produce copies of the first and last pages of the signed contract + receipt receipt). |                  |                 |
| 2  | Satisfaction of at least 90% of technical characteristics                                                                                                                                      |                  |                 |
| 3  | Availability of spare parts and after-sales service availability of permanent and qualified personnel)                                                                                         |                  |                 |
| 4  | Delivery time                                                                                                                                                                                  |                  |                 |
| 5  | General presentation of the file                                                                                                                                                               |                  |                 |
| 6  | Proof of acceptance of the conditions of the consultation regulations. initialed dated and signed on the last page (signature preceded by the words read and approved                          |                  |                 |

For an offer to be selected for the financial analysis, it must satisfy all the eliminatory criteria and at least 5 out of 6 of the essential criteria.

NB: All parts must be certified as conforming by a competent administrative authority and dated less than 3 months ago.

## 15- Award of the contract

The contract shall be awarded to the bidder presenting an offer in conformity to the quotation request file and the lowest reasonable price.

## 16- Validity of offers

Bidders will remain committed to their tenders for a maximum period of **sixty (60) days** from the deadline set for the submission of tenders.

## 17- Complementary information

Additional information can be obtained during working hours at the following address: SCRPC Headquarters in Yaoundé. Quartier Bastos. Bld de l'URSS. Tel. : (237) 243 80 11 16. BP: 33 745 Yaoundé. e-mail: [info@ppp-cameroun.cm](mailto:info@ppp-cameroun.cm).

### 18- Denunciations

For any act of corruption, kindly call or send an SMS to CONAC at the following numbers 673 20 57 25 or 699 37 07 48.

Done in Yaoundé, the **22 AVR 2024**

The President of CARPA

Contracting Authority

#### Copies:

- MINMAP (for information);
- ARMP (for publication and archiving);
- CIPM (for information);
- Display.

